

Fecha: 02-05-2024

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Rector de la UV se reunió con dirigentes

Pág. : 3

Cm2: 133,7

VPE: \$ 122.201

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Rector de la UV se reunió con dirigentes

En dependencias del Centro de Formación Técnica de San Antonio, el rector de la Universidad de Valparaíso (UV), Osvaldo Corrales, se reunió con dirigentes del Comité Provincial de Desarrollo de la Educación de San Antonio, del Colegio de Profesores, de la salud primaria y de juntas de vecinos

para abordar el proyecto de instalación de una sede de la casa de estudios porteña en el edificio del antiguo hospital.

El presidente del comité local, Sergio Alarcón, comentó que el directivo les planteó que "la universidad ya está acreditada por seis años y que están estudiando las

próximas acreditaciones, como también que están adscritos al sistema de gratuidad. Comentó que harían convenios con los colegios de la provincia y entregarían cupos especiales para los alumnos de la zona y la comuna de Navidad".

Según Sergio Alarcón, "el rector nos contó que se ges-

tionan incentivos a los alumnos egresados destacados de la provincia".

En la reunión se habló "de los empleos internos y externos que generaría la presencia de una universidad y de la formación de especialistas para el hospital de San Antonio, a través de un campus clínico".



DOS HORAS DURÓ LA REUNIÓN CON EL RECTOR DE LA UV.